

森村豊明会様より「誘導灯設置」費用のご支援をいただきました！

平成 30 年 12 月 25 日、多可消防署より発行されました「消防用設備等検査済証（誘導灯）」を受領しました！これは今年度「公益財団法人森村豊明会」様より助成いただき、誘導灯を設置できたことによるものです！ネクストは 28 年に活動の本拠となる「八千代工場」の土地・建物を購入いたしました。しかし、障がい者の方が使用する福祉サービス事業所として使用するためには、広大な施設に 5 種類の消防設備を設置するよう消防署より求められました。そのうち 4 種類は今春設置できましたが、予算不足により叶わなかつたのがこのたび設置しました「誘導灯」です。誘導灯設置には非常に大きな費用が必要であるところを、「森村豊明会」様より多額のご支援をいただき、設置することができました。消防設備は消防署から指導されるから設置するというものではありません。利用者・スタッフの生命・安全を守るため、事業所運営を行うには不可欠な設備であると考えています。本来であれば自己負担してでも設置すべきところを、ご支援くださいました森村豊明会様には心より感謝いたします。



11月29日：誘導灯検査の様子

設置は 10 月 27、28 日の二日間かけて工事を行いました。11 月 29 日には多可消防署より消防用設備設置の特定査察に来られ、「誘導灯」が正しく設置されていることを確認していただきました。その結果 12 月 25 日に「検査済証」を受領しました。

全施設の消防設備設置完了！

ネクストは全部で 4 事業所で活動を行っており、全ての施設に年に 1 度消防署の査察が行われます。「八千代工場」の誘導灯を設置できたことで、ネクスト全施設が消防署の指示通りの消防設備設置を完了することができました。これもひとえに「森村豊明会」様をはじめ多くの方々にご支援いただいた結果であると感謝しています。しかし消防設備は設置すればおしまいというものではありません。設置した消防設備を適切に運用し安全性を高めていくためには、「消防訓練」など常日頃のたゆまぬ努力が必要であると思います。今後も年二回の消防訓練だけでなく、必要に応じて救急救命講習を受講するなどして事業所の安全性を高めていきたいと思います。

棚などで仕切られた各通路の奥からでも見えるよう、3 棟の建物で 18 か所の誘導灯を設置しています。

